

Décès de Valéry Giscard d'Estaing : la réaction de Georges ZIEGLER, Président du Département de la Loire

« C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès de Valéry Giscard d'Estaing à l'âge de 94 ans. Je salue la mémoire de l'homme d'Etat qui a profondément modernisé la politique durant son unique mandat de Président de la République, de 1974 à 1981.

Valéry Giscard d'Estaing est à l'origine d'importantes réformes qui résonnent encore aujourd'hui comme l'abaissement de l'âge de la majorité de 21 à 18 ans, la légalisation de l'interruption volontaire de grossesse, l'allongement du congé maternité, l'augmentation du minimum vieillesse ou encore l'assouplissement de la législation sur la contraception.

Nous perdons un fervent défenseur de l'Union Européenne dont il a élaboré le projet de constitution.

Localement, ses différents mandats de Maire de Chamalières, Conseiller Général et Député du Puy-de-Dôme, Président de la Région Auvergne ont permis au Massif-Central, qui lui doit de nombreuses réalisations, de se désenclaver fortement.

La diversité des fonctions exercées, et la longévité du parcours de Valéry Giscard d'Estaing inspirent le plus grand respect. Il a marqué de son empreinte l'histoire politique.

Au nom du Département de la Loire et en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances. »

Georges ZIEGLER
Président du Département de la Loire